

Aushang gem. § 23 PBVG-GO

Anpassungen beim Rayonswechsel von neuen MitarbeiterInnen



Liebe Kollegin, lieber Kollege!

Mit dem Projekt „Odin“ startete die Post AG vor geraumer Zeit ein Programm zur Reduktion der Personalfuktuation im Bereich des Zustelldienstes.

Auf unseren Wunsch hin wurde die Regelung nunmehr überarbeitet um das derzeit bestehende System zu erweitern und besser gestalten zu können.

Damit soll neuen MitarbeiterInnen einerseits die Chance auf eine ausreichende Einarbeitungszeit gegeben werden, gleichzeitig aber verhindert werden, dass langverdiente MitarbeiterInnen zu SpringerInnen werden.

Die ab 1. September 2020 neu in Kraft tretende Regelung für Einschulungen im Zustelldienst sieht folgende Möglichkeiten vor:

Monate	Aktuelle Regelung	Regelung ab 1.9.2020
1-3	1	1*
4-6	2	3
7-12	4	6**

* wenn der Mitarbeiter einverstanden und geeignet ist und eine Freigabe durch die Regionalleitung erfolgt, kann nach 2 Monaten ein weiterer Rayon eingesteuert werden

** sollte eine höhere Anzahl notwendig sein, etwa durch eine sehr geringe KV Neu Quote und ein hohes Durchschnittsalter des Teams, kann bei Eignung UND Freigabe des Regionalleiters davon abgegangen werden

Wir sind uns sicher mit der nunmehr vorgenommen Anpassung eine Verbesserung der bestehenden Situation erreicht zu haben.

Mit besten Grüßen
Helmut Köstinger
Vorsitzender